



Communiqué

Concours d'idées Pôle Flon : une exposition pour dévoiler les résultats

La Municipalité invite les Lausannoises et les Lausannois à venir découvrir les résultats du concours d'idées pour le réaménagement des places de l'Europe et Centrale. Les projets seront prochainement exposés au f'ar de Lausanne.

Avec l'arrivée du tramway, du m3 et d'un bus à haut niveau de service, ces deux lieux emblématiques sont amenés à vivre d'importantes transformations. Le défi à relever est de taille : créer une plateforme majeure de la mobilité tout en offrant un lieu de vie qui soit attractif et agréable pour toutes et tous. « Le concours d'idées nous permet d'avoir des pistes de réflexion sur la direction à prendre pour concevoir l'avenir de ces deux places », explique Mme Florence Germond, Conseillère municipale en charge des finances et de la mobilité.

Afin de présenter ces résultats à la population, l'exposition ouverte prochainement dévoilera les onze concepts proposés. Elle s'intitule « Concours d'idées Pôle Flon : nouvelles cadences » en référence aux différents rythmes qui cohabiteront sur les places, de l'effervescence des usagères et usagers des transports publics aux moments de pause offerts par les espaces de rencontre. Pensée aussi bien pour le grand public que pour les milieux professionnels, l'exposition sera visible au f'ar de Lausanne du 26 mai au 23 juin.

« Nouvelles cadences » : l'exposition qui questionne l'avenir de deux places au cœur de Lausanne

Liberté et audace sont les maîtres-mots d'un concours d'idées. Les participantes et participants n'ont ainsi aucune limite ni contrainte technique pour proposer leur vision de ce que pourraient devenir les places de l'Europe et Centrale. Une rivière à ciel ouvert en pleine rue Centrale, des arches du Grand-Pont qui (re)sortent de terre, une arène, voici quelques exemples parmi les onze concepts novateurs.

Quant au classement, cinq projets ont été primés sur la base d'une série de critères. Le jury a souligné la richesse des idées émises, en particulier celles qui ont su tirer parti de l'esprit des lieux en explorant les potentiels d'une ville dans ses trois dimensions. L'exposition présente l'ensemble des concepts retenus à l'issue du concours ainsi que les cinq lauréats.

La population placée au cœur de la démarche

La Municipalité a souhaité associer la population aux réflexions. Un groupe d'usagères et d'usagers issu de la société civile a ainsi pu participer aux discussions et au choix du classement des projets. L'exposition offre une nouvelle occasion d'inviter le public à se prononcer sur l'avenir de ces deux lieux emblématiques. Un riche programme d'activités est ainsi proposé en parallèle. Conférences, visites guidées de l'exposition et balades sur site, ces moments d'échange permettront de nourrir les réflexions en cours et serviront de base au programme du futur concours de projets de réaménagement des deux places. Le lancement de cette prochaine étape est prévu d'ici la fin de l'année. Avant de dévoiler son nouveau visage à l'horizon de l'arrivée du nouveau métro, des aménagements transitoires habiteront également les lieux.

**Exposition du concours d'idées Pôle Flon : « nouvelles cadences »**

Date : du 26 mai au 23 juin.

Lieu : au f'ar (av. de Villamont 4), entrée gratuite.

Horaires d'ouverture : jeudi-vendredi : 17h-20h ; samedi : 11h-17h.

Plus d'informations et inscriptions aux événements sur : www.lausanne.ch/place-europe-centrale-exposition

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Florence Germond**, conseillère municipale, Direction finances et mobilité, tél. +41 21 315 72 00

Lausanne, le 8 mai 2023